



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



## 研修医日記

作成者：立石 哲則（2年次）

今年も、もう早いもので8月になりました。

今年の下北は関東にも負けないくらいの暑さでしたね。救急外来には連日、脱水や熱中症で体調を崩された方が多くいらっしゃっています。暑いときはあまり無理をしないこと、水分補給はこまめに摂るようお気を付けください。

先日はおしまこ流し踊りにむつ総合病院として参加させていただきました。去年は生憎の雨で、今年も祭り前日は土砂降りでも今年もダメかなあなんて思っていたのですが、晴れて本当によかったです。初めて参加した感想は、ただただ「楽しかった！」それに尽きます。沿道からたくさんの方に拍手やお声を掛けていただき、とても嬉しかったですし、踊る自分たちをはじめ周りの方々も笑顔で、とても幸せな気持ちになりました。一方で、ふと、今も病院で治療中の方、付き添うご家族の方々のことが頭をよぎり複雑な心持になりました。今年も病院から眺めただけだったとしても、来年は、来年からは一緒に踊れたら、とまでは言いませんが、もっと近くで見させてあげられるように、また気持ちを引き締めて、今日も診療にあたります。

少しずつ暑さも和らいできましたが、お身体にはお気を付けてお過ごしください。



流し踊りの間のしばしの休憩。みんないい表情です。本当に楽しかった！

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。